



COMMUNIQUE

A l'attention des licenciés, bénévoles et parents,

Les joueurs et joueuses de l'USSCA, du FCIF et de la Loire Foot Académie (LFA) viennent de raccrocher leurs crampons ... usés comme ils ne l'avaient pas été ces deux dernières années. Quel plaisir de vivre une saison pleine, de retrouver le rythme des entraînements mais aussi des compétitions, de voir salles et terrains se remplir pour encourager nos joueurs !

La saison 2021-2022 est désormais terminée et tout le monde se tourne vers la préparation de la saison prochaine.

Au niveau technique, l'équipe d'encadrement de la LFA subira quelques changements avec de nouvelles têtes en responsabilité des entraînements et des coachings. En effet, après 5 années passées au club, Nathan Courteille, responsable de l'école de foot, a décidé de s'engager dans un nouveau projet. Emilio et Mathéo, eux aussi, après plusieurs années d'investissement à l'USSCA et dans la LFA, se dirigent vers de nouvelles orientations professionnelles.

Les membres des Conseils d'Administration de l'USSCA et du FCIF ainsi que les membres de la commission LFA remercient Nathan, Mathéo et Emilio pour leur engagement et leur travail réalisés auprès des jeunes durant toutes ces années. Nous leur souhaitons à tous les trois beaucoup de réussite et de plaisir dans leurs nouvelles missions.

Aussi, c'est Tom Musset, lui aussi formé au sein de la LFA depuis un an et tout récemment diplômé du Brevet de Moniteur de Football (BMF, obtenu le 28 juin 2022), qui prendra la responsabilité technique de l'encadrement des jeunes la saison prochaine. Nul doute qu'il saura porter les valeurs riches de nos clubs. Nous lui souhaitons à lui aussi beaucoup de réussite dans ce nouveau challenge professionnel.

Plus que jamais, les clubs de l'USSCA et du FCIF, ses administrateurs bénévoles et ses éducateurs, sont mobilisés pour accueillir et contribuer à l'épanouissement de l'ensemble des licenciés. Les projets ne manquent pas et votre mobilisation massive nous permettra de tous les mener à bien. Si vous avez également envie d'être éducateur (même mineur) ou dirigeant, n'hésitez pas à nous rejoindre car nous avons besoin de nouveaux bénévoles pour encadrer l'ensemble des équipes.

Pour toute question, n'hésitez pas à contacter nos secrétaires,

- Sylvie GUILLERM (USSCA, sylguillerm@gmail.com ou au 06 07 19 46 58)

- David BOISNEAU (FCIF, davidboisneau@sfr.fr ou au 06 10 75 86 65)

ou rdv sur nos sites <http://ussca.footeo.com/>, <https://fcif.footeo.com/>, <https://loire-foot-academie.footeo.com/>, et réseaux sociaux <https://www.facebook.com/usscafootball/>, <https://www.facebook.com/fcif.communication> .

Sportivement,

Stéphane JEANNETEAU
Président du FCIF

Emmanuel Pajot
Président de l'USSCA